



EN CONCEPCIÓN, EN LA ANTESALA DE ENCUENTRO ENTRE COLO COLO Y HUACHIPATO:

Hijo de candidato a alcalde es detenido tras desórdenes en actividad previa a partido de fútbol

Detenido tras incidentes que se desarrollaron en la previa de un partido de fútbol terminó el hijo de Héctor Muñoz Uribe, candidato a alcalde en Concepción por el Partido Social Cristiano (PSC). El hecho se produjo en el marco de un despliegue de hinchas antes del partido entre Colo Colo y Huachipato, que se jugó el domingo 13 de octubre, pero que solo se hizo público ayer.

Según datos policiales, el 12 de octubre, en las inmediaciones del hotel donde se hospedaba el plantel del club capitalino, un grupo de barristas realizó un

"banderazo" que incluyó pirotecnia, lo que provocó la intervención de Carabineros.

Tras esto, tres sujetos lanzaron piedras a vehículos policiales, lo que llevó al personal a efectuar detenciones. De acuerdo con la policía, Héctor Muñoz Cane (26), hijo del candidato, escapó y durante su huida habría arrojado un "banano" que contenía una pistola a fogeo modificada para disparar y envoltorios de papel con 18 gramos de marihuana.

Durante su control de detención, se formalizaron cargos por los delitos de microtráfico y

tenencia ilegal de un arma de fuego, tras lo cual el tribunal decretó arresto domiciliario nocturno.

Héctor Muñoz Uribe sostuvo que "hay una investigación en curso de un hecho que es complejo para nuestra familia", y agregó: "Estoy acompañando a mi hijo, quien, desde un principio, ha colaborado toda vez que esto ocurrió en una situación confusa; él es el más interesado en que esto se aclare (...). Mi hijo enfrenta una compleja situación de salud mental. Actualmente, se encuentra en tratamiento y esperamos una pronta recuperación".